

中間考査を終えて

中間考査は終わりましたが、進路実現に向けて、学力向上・進路学習を止めるわけにはいきません。



5月27日（金）1学年保護者会があり、外部講師をお招きしての講演、学校からの観点別評価や科目選択などの説明が行われました。

同日、3学年生徒には18歳成人年齢引き下げに伴う注意点について、外部講師をお招きしての講演会、2学年生徒には外部講師による進路講演会が開かれました。

また、同じ日、各学年の希望生徒を対象に、英検の1次試験が本校を会場に行われました。

28日（土）、3学年の生徒は大学進学に向けた模擬試験を受験しました。

27日（金）、28日（土）、29日（日）、県高校体育大会が行われ、陸上競技部、サッカー部、バレーボール部、バスケットボール部の生徒がいわき湯本高校という新しい風を吹かせました。

学習に力を入れたい、部活動ががんばりたい、そんな自分の得意が伸ばせませす！

さあ、ともに行こう。輝く未来に向かって、頑張れ、いわき湯高生。



↑ 本校の中庭です。中間考査期間の午後、雑草がきれいに刈り取られました。美しい中庭を見ると、心が和みます。

日々、本校の校務員が教育環境整備に汗を流しております。